

LOS ANDES

Precio \$ 0,10 centavos

Nº 1

Riobamba — Ecuador — Sábado — 19 — de Mayo — de — 1926

No 2545

Noticias DE LA Capital

CESAR DILLON

Ofrece sus servicios al público en el arreglo de estas cosas de rienda.

Precios convencionales

IV-14

El Banco Comercial y Agrícola vuelve a su funcionamiento normal — Bases del arreglo de finitivo con el Gobierno. — Ayer se firmó la escritura. — El doctor Guerrero Martínez confirió en Ambato. — El doctor Carlos Puig salió para Guayaquil. — El Comandante Mendoza no tiene ni medio en los Bancos. — El sirio Abusaid Dassum expulsado por paralización.

(Por telégrafo)

Quito, Abril 30

LOS ANDES.—Riobamba

Termináronse por fin 3 millones 200 mil restos los arreglos entre el Banco Agrícola y el Gobierno, en cuya virtud dicho Banco volverá inmediatamente a su funcionamiento normal.

Las bases sobre que se ha hecho el arreglo final quedan resumidas así: Haciéndose registrado todas las cuentas pendientes entre el Banco y el Gobierno, y liquidado cuanto adeuda el Gobierno al Banco, apareció como deuda efectiva la suma de \$ 27 000 000. De esta cantidad se ha restado todo aquello que debe pagar el Banco por concepto de multas y compensaciones, que asciende a 3 millones 400 mil sucres más o menos, quedando así reducida la deuda del Gobierno a \$ 23 600 000.

Esta deuda pagará el Gobierno en dos partes: la una de \$ 2 000 000 dentro del plazo de 30 días; y por los 21 millones restantes se otorgará el Gobierno dos certificados: uno por 18 millones 300 mil, y otro por los

tres D. estos certificados, el primero no ganará ningún interés y será cancelado en diez meses de dos millones por año, a contar de la celebración de la escritura de transacción; el segundo ganará el interés de serie por ciento anual, y será cancelado o abonado con un depósito de amortización del 2 por ciento al año.

Después de conferenciar con el presidente Provisional y sus pocos Ministros el doctor Guerrero Martínez, fue destinado a guardar confinio en Ambato, a ligando que en las actuales circunstancias no convenía su presencia en Guayaquil. A lo mejor le iba a dar la habútica y reaso tenía que dormir el sueño eterno el doctor Guerrero, mientras que en el lugar de su confinio tiene para pasear por muchos vergeles y gozar de las mejores familias y gustos.

—El doctor Carlos Puig salió en libertad y acto con

Catastros de predios urbanos

Desde el día de hoy los señores Arcecio, Valencia, José Vela y Luis Páez, comencarán sus trabajos para la formación de los catastros de los predios urbanos de este Cantón, particular que pongo en conocimiento del público, a fin de que los propietarios se sirvan ofrecer a los señores comisionados, todas las facilidades del caso, para que éstos puedan cumplir sin dificultad su cometido.

Riobamba, abril 15 de 1926
El Secretario del Concejo
César A. Barriga

tinuo se embarcó para Guayaquil en el ordinario de hoy. Dicen que ahora es un socialista que nunca, y que conforme vaya cayendo prisionero y libertándose irá haciéndose más socialista.

—Mediante unos telegramas del Gerente del Banco del Ecuador, señor Elvarado Game, se ha desmentido la noticia que diera cierta prensa de que el Comandante Mendoza tenía depositados en el expresado Banco ochenta y dos mil sucres.

10. de Mayo

El 10 de Mayo es la fecha dedicada al descanso del obrero, del paladín obrero del trabajo, de aquel que, mediante su constancia y la fuerza de sus aceros músculos, rompe las milenarias rocas para dar paso al PROGRESO.

Obreros! en este día de gloria en que se celebra la Fiesta del Trabajo; levantad vuestra empolvada y sudorosa frente, dejad por breves momentos vuestras arduas faenas, poned un ligero paréntesis en el arduo batallar de la vida, y pléticos de entusiasmo, entonad, a una sola voz, con las demás Naciones, la dulce y simbólica canción del

A vosotros obreros, noble hermandad, digna falange de fuerza física y moral se debe la prosperidad del Ojalá; vuestra idea es la nacida en el taller al calor del trabajo, luz que disipa las sombras de la ignorancia; vuestro músculo es fuerza permanente que modifica la humanidad.

Obreros del Chimboraazo! Compañeros en la lucha! Hermanos en ideas! en este día solemne juramos trabajar incansablemente por el engrandecimiento y por la paz de nuestra amada Patria, que, hoy como nunca, necesita del esfuerzo de la clase trabajadora, si es menester de rramemos nuestra sangre, sacrifiquemos nuestras vidas para que ella, más tarde desde el pináculo de la gloria, luzca en su aurea corona, en el platino diamante, el excelso y hermoso lema de Unión, Igualdad y Fraternidad.

M. Guerrero Freire
En Riobamba Mayo 19 de 1926

MATERIAL ELECTRICO

Cordón de algodón Nº 16
Alambre aislado Nº 14 y 18

VENDE POR MAYOR

M. B. CASTRO B.

ANTES
Almacén de La Hidroeléctrica C A
1111-8-1-m

Playotone

ES LA MEJOR PIANOLA

LOS ANDES

Page 3

continuamos atormentados por el viento que nos introduce tierra hasta por la boca en el menor descuido. Tenemos que andar alertas siempre para no resaca; ni coquetear se puede, es un martirio para los dos sexos. De aquí viene que casi todo el mundo en Riobamba tiene que andar como si se moriera de ira, muy serio, saludando mimicamente a lo más. Este es un punto que desagra la mucho, pues uno cree que todos se han tornado enemigos, pero solo es por el viento que nos azota y nos lleva cabizbajos, trayéndonos el hambre y la no breza hasta del espíritu. Un temporal así no puede agradar nunca. La prolongación del verano es casi jo notice que no diste en Riobamba.

Alerta aficionados!

La Cervecería "La Riobambesa", para dar mayor facilidad a su distinguida clientela, de de el 10 de Febrero ha abierto un depósito muy elegante para la venta al por mayor y menor, con existencias de todas las marcas que produce:

"Club Beer"
"Best Beer"
"Baburia"
"Estrella de Malta"

Se venden sandwiches, jamón, salchicha, queso, etc.
Está situado frente al Parque "Sucre"

Sí habrán elecciones

En la acreditada Botica "La Universal" del doctor Roldán y Co. encontrará el público, esmeado servicio en el despacho de recetas y honoreabilidad en su preparación

IV-14-1

pero la culpa tienen las oficinas públicas y el medio ambiente mismo tan muerto y tan sin manifestaciones que puedan prestarse a la cronica. Pues nuestros reporteros se andan por las oficinas públicas, desde la

Gobernación para abajo y ninguna ha hecho algo que pueda interesar al público: que no tienen correo, que el Gobierno está sumido en cuestiones financieras, subvenciones y ministeriales; esto es lo que alejaba a formar los oficinistas desde su asiento de escritorio, hambre y pereza. Quedamos pues disculpados.

podemos contar con las secretarías puesto que sus superiores, el Rector y el Gobernador son caballeros que a precian altamente la situación del empleado y en talento e imparcialidad les dictará el procedimiento que tiene razón de ser.

¿Qué el señor Pozo no es bachiller? Hay profesores que no son bachilleres, y hay bachilleres que no pueden ni deben ser profesores, por justicia, por consideración con el educando.

Gassel

¿Quiere Ud. en esta vida un Cielo ANTICIPADO

Pues comprese "El Edén" hermosísima quinta con todos los méritos, ventajas y comodidades que usted pueda imaginarse. Está situada a un cuarto de hora de esta ciudad, frente a la Planta de Luz Eléctrica de Guano.

Para precio y pormenores en tenderse con
Enrique Donoso
III-7-3-m.

El arreglo definitivo del Banco Comercial y Agrícola causa honda satisfacción en Guaysquil

(Por telegrama)
Guaysquil, abril 30
LOS ANDES.—Riobamba

En los círculos comerciales y financieros y en el pueblo en general ha causado honda satisfacción el arreglo definitivo entre el Gobierno y el Banco Comercial y Agrícola; arreglo que según comunicaciones de la Capital debe hacerse por escitura pública hoy día.

Corresponsal

Chalinas y BUFANDAS DE seda a \$ 6.50

Vende JOSE TORALLO, agente de "La Industrial Algodonera", Carrera Constitución; frente a la botica Inglesa.

III 7-1 m

Cognac Gay Renaud & Co.

[TRES ESTRELLAS]

VENDE POR MAYOR

M. B. Castro B.

III-24-1 m.

Alerta consumidores

ANTES

de ingerirse un mala bebida que pueda servir de un tóxico, siendo preparada por improvisados fabriantes, sin el debido conocimiento en el ramo; averigüese primero su procedencia y de las de las solamente la legítima.

SPARKLIN KOLA Y SODA NECTAR

Las mismas que han sido preferidas, por todas las clases sociales, durante más de 14 años, cuyas marcas han sobresalido en las Repúblicas: Argentina, Chile, Perú y Ecuador.

Para mejor garantía de numerosa y distinguida clientela sin omitir esfuerzo alguno, se ha hecho una renovación completa de locales adecuados al efecto, ceñidas a las más estrictas exigencias higiénicas modernas y he dotado a mi fábrica de una colección de maquinarias última perfección en el ramo para que no interviniera en lo absoluto la mano del obrero.

Trábase en todas partes solamente la legítima, despreciando cualquier falsificación, sea de sus productores nocivos y de mala calidad para ser beneficiados por el consumidor.

Plácese únicamente a mi fábrica situada en la Carrera "Roca Sucre" salida de Guano y por teléfono 1-2-5.

Angel S. García M.

Fabricante Exclusivo

En Riobamba Febrero 11 de 1926

Playotone

ES LAMEJOR PIANOLA

LOS ANDES.....

Página 5.....

Ley de Planta y Sueldos

Para el personal del Ejército Permanente

El Presidente Provisional de la República

DECRETA:

15—El personal de tropa del Ejército permanente, tendrá el siguiente sueldo:

	Mensual	anual
Sto 19	\$ 63 50	762,00
Sto 29	53 30	639 00
Cbo. 19	53 10	637,20
Cbo 29	49 20	590 40
Soldado	44 00	528 00
Coscripto	20 00	240 00

Art 14—Los sueldos del personal puestos en disposiciones conforme a la ley de situación y ascensos, serán pagados de la partida de Gastos Extraordinarios e imprevistos del presupuesto de guerra;

Art. 17—El personal de empleados que se lije en los reglamentos de dotaciones y reparticiones, gozará del sueldo que se asigne en el presupuesto de guerra.

Art 18—Del sueldo determinado a los oficiales de guerra, administración y sanidad, se deducirá mes a mes, los descuentos que por retiro y montepío fijan las leyes de la materia.

Art. 19—Los oficiales asimilados tendrán el sueldo determinado en el art. 12, rebajado en un quince por ciento;

Art 20—Los oficiales y tropa del Ejército en servicio no podrán sufrir descuento en sus haberes, si no en virtud de sentencia judicial, exceptuando los fijados por esta ley y los acaudados a las cajas de reparticiones por anticipos hechos de acuerdo con las leyes y Reglamentos. Podrán hacerse los descuentos para el pago de las prendas u obje-

tos del Estado puesto bajo su responsabilidad

Art 22—Gozarán de asignación especial:

a) Del 50 por ciento del sueldo, todos los individuos del Ejército en servicio activo que se encontraren en la Región Oriental y Archipiélago de Colón;

b) Del 25 por ciento del sueldo, el personal de tropa que sirviere en las provincias del Litoral y Australes, permanente o transitoria mente.

c) Del 20 por ciento del sueldo, los oficiales subalternos que se encontraren en el caso del inciso anterior;

d) Del 15 por ciento del sueldo, los oficiales generales y superiores que estuvieren en el mismo caso.

Art. 22.—El personal del Ejército que por razones de instrucción u otras causas lequiera, constare en las reparticiones a que se refieren los incisos anteriores, y prestare sus servicios en otros lugares, no tendrán derecho a la asignación señalada, salvo casos en comisión.

Art. 23—Los oficiales que prestando servicios en algunas de las reparticiones del Ejército, desempeñaren clases militares en los institutos de instrucción profesional, tendrán derecho, sin perjuicio de sus sueldos y gratificaciones, a una asignación de tres sueres por cada hora de clase, en las asignaturas militares; y de dos sueres en las otras.

Art. 24—Todo oficial del Ejército que prestare servicios en el extranjero, gozará del sueldo de su empleo y el sueldo, en oro de su renta y ocho peniques, computado a razón de un dólar por cada dos sueres, que le asigne esta ley. Los agregados militares a las Legaciones del Ecuador en el extranjero, tendrán, además, una gratificación mensual de cincuenta dólares.

Art 25—Gozarán mensualmente de gratificación especial, en las cantidades que se indican:

El Jefe del Estado Mayor General	\$ 300
El sub-Jefe del Estado Mayor Genl.	150
El Subsecretario de Guerra	150
El Inspector General del Ejército	250
El Jefe de la Primera Zona	200
El Jefe de la Segunda Zona	150
El Jefe de la Tercera Zona	150
El Jefe de la Cuarta Zona	150
El Jefe de la Quinta Zona	150
El Jefe de la Sexta Zona	250
El Jefe de la Séptima Zona	150
Los edecanes de Gobierno etc.	100
Los primeros Cmdts. de Unidades o cuadros de tropa independientes, cada uno	70

[Continuará]

El Teniente Político y el Cura de Pungala

Debe esclarecerse la causa de la riopelidad

Licto y Pungala anhelan la carretera

Pendiente siempre de su atención de cuanto sucede en torno de la vialidad, hemos acertado a dar con una enojosa cuestión surgida entre el Teniente Político de Pungala, señor Rafael Borja y el señor Cura de la parroquia, Peña. Antes de pasar adelante acriemos la frase: no es Peña la parroquia sino el señor Cura de la parroquia, o sea el señor Cura Peña, cuyo nombre nos ha sido ingrato a la memoria.

Hecha esta aclaración, tanto para bien de la parroquia como del señor Cura y a inteligencia del lector, vamos a presentar el caso.

El señor Borja ha aceptado la Tenencia Política con el propósito de dar impulso a los trabajos de una carretera que los habitantes de Licto y Pungala quieren tener entre estas dos parroquias para gozar de los beneficios que ofrecen las bucas vías de comunicación. Puede suponer que el señor Borja haya impulsado efectivamente esos trabajos, a lo menos así nos los informamos que hemos recibido. ¿Por qué pues, entonces el señor Cura Peña entabla rivalidad con aquél, hasta el punto de solicitar su destitución? [A del señor Borja] al Gobernador de la Provincia?

Llamamos la atención sobre este respecto al señor Gobernador, a fin de que indague sobre la cuestión muy de cerca, para poder dar a cada uno su merecido. Pues no es posible que esas parroquias sean víctimas de las desavenencias de las autoridades, y se trate de obstar la conclusión de la carretera que tanto conviene a los pobladores de esa región.

Todos los Médicos recomiendan

DANESA PORTER Y CHIVO

Playotone

ES LA MEJOR PIANOLA

Página 2

LOS ANDES

ACTUALIDADES

De la vida local.—La prolongación del verano es lo único que no distrae.—La provisión de Secretarías | El porvenir del empleado público.—

Bazar Parisiën

Este importante almacén hallase actualmente en los bajos de la casa de la familia Gallegos Araujo; esquina del Parque "Sucre".

A los muchos e inmejorables artículos de mi negocio he adscrito un intenso surtido de corbatas, calcetines y medias en dibujos los más variados y modernos.

IV-4-1 m.

HIGINIO NAVARRETE G.

El Dr. Abelardo Alarcón

MEDICO-CIRUJANO

Ha trasladado su Consultorio a la casa del Sr. Dr. Arturo León, situada en el Parque Sucre (Plaza de Santo Domingo).

III-13-1 m

¡Ah! la vida provin influir todavía en los cerebros. Vida estrecha, así como cuya organización fué amante y mezquina. Vida de desventajas por los tirios u monopolio, enfatuada y qui tácticos, por mala fortuna, jotesca. Vida donde reina el por conveniencias natura privilegio burdo y estacionario del señorío feudal; el tirio.

Desarrollóse pues, una tra vida pública, bajo este punto de vista, en condiciones ventajosas, tanto que sería injusticia no reconocer el adelanto que nos va imprimiendo en todo el campo cultural ya sea en el orden moral ya en el físico. Se por que en las demás provincias, porque entre nosotros, el hombre director el hombre pública, el hombre de la situación, como suele llamarse a aquel que lleva entre manos a guisa de sesión de los intereses colectivos, es ya una persona nacida y educada en plejo sig. XX, cuando de los rancios prejuicios de la miseria del espíritu pasado que no deja de

De aquí viene que el socialismo haya echado raíces ya una persona nacida y educada en plejo sig. XX, cuando de los rancios prejuicios de la miseria del espíritu pasado que no deja de

hecho furor en nuestro ambiente por que es propicio ya y subcientemente preparado. Esta circunstancia la hemos traído aunque impropriadamente por haber de eslear la evolución que ha sufrido nuestra vida provincial. Con esto ya hay para vivir tranquilamente,

Se arrienda

Una casa quinta "El Recreo" a tres cuadras de la plaza de San Francisco, años de las molinos de los señores Alzamora, am blada y con todo el confort necesario; tiene un lindo huerto para pasear y muchos árboles frutales.

Se arrienda por motivo de viaje para por menores entérnese con la señora Delfina viuda de Castro, casa de la señora viuda de Descalza, frente a las Oficinas del diario "Los Andes".

4-16-1-m

Los asuntos locales, indudablemente deben interesar al lector, distraerle y agradarle; pero que por el conocimiento de ellos se saque de la marcha administrativa en sus diferentes ramas; y si no le interesa, ni le distrae ni le agrada ya no es culpa de la prensa que cumple con su deber, más bien daremos la culpa a su perjudicial dejadez y abandono por la cosa pública, deja decir que tiene que ver mucho con la suerte del país en general.

Por lo menos ha de interesar a los empleados municipales el monífico presupuesto que se encuentra en acalorada discusión en el Concejo Municipal desde hace algún tiempo. Y no es para menos puesto que se trata de destinar todas las rentas a remunerar a los empleados. Mas, la cosa ha cambiado: el presupuesto va a abrir todas sus válvulas hasta quedar desahogado convenientemente, de conformidad con las diferentes necesidades de la administración municipal.

Sentimos, pues, extrañamente que el empleado municipal no haya absorbido el presupuesto,

Pero, no hay mal que por bien no venga en esta vida. Con la reducción del presupuesto ya vamos a merecer del Municipio un buen servicio de aseo público, por rfa oírte; es decir que este servicio correrá a cargo de dicha institución. Para el efecto se está ya comprando carretas y más útiles necesarios para efectuar el aseo en mejores condiciones que se ha hecho hasta hoy, por medio de contratistas.

Indudablemente es una medida práctica la que está por implantar nuestro Municipio en caso del aseo público. Ahora merecemos entre para los fenómenos de la vida social algún que otro fenómeno de la vida física que tenga relación guarda con aquellos. Pues en estos tiempos, es un mal general esto es de la sequía. No hay giro de la tierra ecuatorial que no lance su quiza, cual mas cual mécos lastimera. Aquí únicamente no podemos anunciar aún siquiera una tempestad, como sucede en Quito y las provincias del Norte. Nosotros

GALLETAS INGLESAS FINAS

En cajas de una y dos libras
VENDE POR MAYOR
M. B. CASTRO B.

III-1-m

Stadium Olímpico

L Domingo 2 de Mayo de 1926

Gran final de la primera vuelta

2.—Interesantes partidos por el Campeonato Local de 1926.— 2

8 a. m.—Maldonado 39—v—Cóndor 33
Arbitro: Señor Jorge Rivera

10 a. m.—Olmelo—v—Haraacán
Arbitro: Señor Alberto Torres

OJO—PRECIOS VERDADERAMENTE POPULARES—OJO

Entrada a Tribuna, en automóvil general: \$ 0 30

Plavotone

ES LA MEJOR PIANOLA

LOSANDES

Abril, 29 de 1926

Página 4

La República del Ecuador

El movimiento intelectual iberoamericano

Conferencia pronunciada en la Universidad de Coimbra por D. César A. Naveda, Presidente de la Federación Iberoamericana de Universidades de Madrid

(Continuación)

Señores Profesores:

Compañeros estudiantes

Evolución Política

Gabriel García Moreno, posterior a Rodríguez, es el estadista más sobresaliente de todos los que han pasado por la presidencia. No comparto de las ideas políticas y religiosas de las que fue tan firme sostenedor, pero sí reconozco que García Moreno no ha tenido un rival en cuanto a su patriotismo y rectitud. En medio de un ambiente agitado cuando su relojado, en el que se desenvolvía la política en el siglo pasado,

la figura de García Moreno destaca más clara y precisa. Reconocido como el primer estadista americano de su época, puede compararse fácilmente a los tres grandes europeos de la segunda mitad del siglo pasado: Bismarck, Disraeli y Cavour. Si estos políticos realizaron una obra que no ha sido superada, no es menor la que hizo en el Ecuador García Moreno, sólo que los políticos europeos tuvieron un escenario más amplio y espectadores más cultos y más numerosos que el político ecuatoriano. Cuando se sigue paso a paso la vida de este grande hombre, el espíritu se corrompe. Desde el punto de vista de su intransigencia religiosa y de su viciada conducta dictatorial, se le ha juzgado ya. Como decía, su obra política y religiosa nos es la que nos interesa, sino su conducta como hombre; como carácter, como patriota. Creyó honradamente que sus ideas eran las que más convenían al país, y las implantó, las defendió y las sostuvo; fue el más honrado de los gobernantes; creó muchos y muy importantes centros de cultura llevando profesores

Los puntos en las ias

Don't las brogas y especialidad a frescos y legítimas recién emento Page las directamente, no tend á som estudios en los precios la Bissae L. Universal del sector Roldán y Co

Cristóbal Merino S.

ABOGADO

Ofrece al público sus servicios en su estudio, situado en la carrera Orozco, casa del señor Carlos Merino S.

III-27-1-m

SIMPSON'S

(WHITE SEAL)

EL REY DE LOS WHISKYS

VENDE POR MAYOR

M. B. CASTRO B.

III-1-m

res europeos y dio cima a pos el Gobierno ha dado un gran número de obras preferencia a las caciones públicas

Consecuente con sus ideas y disposiciones que protegen al obrero, garantizan el derecho del indio e impiden que sean explotados mas fuertes, orientados en por patronos sin escrupulo. sentido opuesto, se otillaron hasta la muerte.

Después de un largo período de dominación conservadora, triunfan las ideas liberales con el advenimiento a la presidencia de Eloy Alfaro en 1895. Desde entonces, el partido liberal es el que ha dominado y gobierna actualmente. Eloy Alfaro, que pudo haber hecho grandes beneficios al país, sólo se limitó a implantar las doctrinas liberales que posteriormente han ido reflejándose en leyes nacionales y disposiciones ejecutivas.

La Constitución de 1906, está basada en principios netamente liberales, y los gobiernos que desde 1895 se han sucedido, han tratado de orientar su política en sentido puramente democrático. Suyas son las siguientes obras que voy a citar y que las considero las mas trascendentales: la separación entre la Iglesia y el Estado, la incautación de los bienes de manos muertas (de religiosos) que se han dedicado a la beneficencia pública, la institución del matrimonio civil y del divorcio, la libertad de cultos, etc, etc. En estos últimos tiempos el Gobierno ha dado un gran número de obras preferencia a las caciones obreras y ha dictado leyes y disposiciones que protegen al obrero, garantizan el derecho del indio e impiden que sean explotados mas fuertes, orientados en por patronos sin escrupulo. En síntesis: el Ecuador ha sabido asimilar para su desarrollo las ideas y procedimientos literales, y ha puesto y posee todo el vigor y el afán de pueblo joven, en perfeccionarse dentro de un marco de amplia libertad y tolerancia; sigue el país por el camino que le ha de conducir a un puesto destacado dentro de la familia Iberoamericana y en la más amplia de la Humanidad.

(Continuará)

Gran Corrida de Toros

En la simpática población de Chambo se vende una casa con un terreno adyacente, situada en la plaza. Pormenores se los dará el suscrito en la Escuela "Simón Bolívar" de 9 a 11 a. m.

Martiniano Guerrero V-19-1-m

Vacuna fresca

LLEGO A LA OFICINA DE SANIDAD

Mande sus obras a esta imprenta

TODAS LAS FAMILIAS PREFIEREN LOS

Jabones, Talco, Crema para afeitarse y pasta para dientes

"COLGATE"

DEPOSITO PARA LA VENTA AL POR MAYOR:

Agencia General de Importaciones

En ecceal de la Ford Motor Company. — Sub-agencia en esta ciudad. Teléfono 73.

II 5

Candidato Preferido

La B. f. i. c. : Droguería "La Universal", ofrece a su distinguida clientela un número de esp. i. g. d. e. de los últimos inventos de la Gen. s. i. g. d. e. de los mejores Laboratorios de París.

Dr. Roldán y Co.

La reorganización del Concejo de Guayaquil

EL DECRETO DE REORGANIZACION FUE EXPEDIDO AYER

Nómina de los Concejales Principales

(Por telégrafo)

Guayaquil, Abril 30

Los Andes—Riobamba

Ayer se recibió el decreto reorganizador del Concejo Municipal de Guayaquil, con el cual quedan terminadas las negociaciones de los concejales cesantes.

Los caballeros que han sido designados Concejales Principales son los siguientes: doctores Cornejo Gómez, Itza Bustamante, Teófilo Fuentes Robles, Teodoro Maldonado y señores Luis S. García, Juan D. Martínez Mera, Guillermo Higinz, Geo. Chambers Vivero, Alberto Campos, Rigoberto Ortiz y Luis Maldonado.

Se asegura que tomarán posesión de sus cargos el lunes de la semana entrante, y también que se excusarán algunos de los designados.

Corresponsal.

VIDA SOCIAL

Sepelio

Ayer por la mañana tuvo lugar el traslado del cadáver de la que fué señora Mariana de Arroyo y de Velasco.

Enfermos

—En buen estado

está la señora Luz M. Valdivieso de Manchano y la señorita María Cristina González.

Viajeros

—Hoy sigue viaje a Guayaquil el doctor Carlos Puig Vilazár.

—Se encuentra en esta ciudad el señor Manuel María Gouza

El 30 del pte. y el 1° de Mayo

Presentará el Cuadro de Declamación de la Federación Obrera del Chimbrazo, dirigido por el prestigioso Maestro Sr. don Pedro P. Traversari, dos emocionantes funciones dramáticas en el Teatro Maldonado, entendiéndose obras completamente cultas y moralizadoras.

La Gran Orquesta de la Academia de Bellas Artes tomará parte en las veladas.

VEA Ud. UN PROGRAMA.

A-28-3 v.

está en uso de ocho días de licencia que le han sido concedidos. Terminada la licencia retornará a Guayaquil con su familia.

—Procedente del Guayas llegó ayer el señor Manuel Zuñiga G.

El doctor Felipe Barbotó se ha hecho cargo del Ministerio de Previsión Social.

(Por telégrafo)

Guayaquil, Abril 30

LOS ANDES.—Riobamba

BUEN NEGOCIO

Hará el que compre mi productivo fundo "MANSUNLOMA", situada en el ajeo "Pungay" de la jurisdicción de Pungará.

La persona que interese, hablé con el suscrito

JOSE VELASCO R.
III-8-1-m

El poeta riobambeno Rafael Vallejo en viaje a Chile

Mañana partirá con rumbo a Chile el señor Rafael Vallejo Larrea. En el mismo vapor irá con igual destino el violinista Gerardo Aguilar.

El viernes de la semana próxima, que contaremos 7 de Mayo, emprenderá viaje a Quito el doctor Felipe Barbotó, actual Gobernador del Guayas. Mientras tanto suenan muchas candidaturas para la Gobernación, entre ellas las del doctor Naboa K. K.

Corresponsal.

LOS ANDES

TEATRO MALDONADO

HOY 10. DE MAYO HOY

GRAN FUNCION DE ARTE

POR EL CURSO DE DECLAMACION

Con el Hermoso Drama titulado:

LA FEA